



Raumverwandlungen im Seminarfach

Eine besonders schöne Idee zur Ausführung des Seminarfaches in der Oberstufe wurde in diesen Tagen im Gymnasium Melle umgesetzt. Unter dem Titel "Projektplanung" versuchten Herr Pavlowski und 16 Schülerinnen und Schüler des 12. Jahrganges vier Lernräume neu zu gestalten. Die Facharbeit der beteiligten Jugendlichen bestand entsprechend in der Planung des jeweiligen Projektes: In vier Gruppen wurden erste Ideen gesammelt, wurden die Ressourcen geklärt, die verantwortlichen Lehrkräfte und Mitarbeiter interviewt, verschiedene Entwürfe kreiert, kritisch gegeneinander abgewogen und schließlich in den letzten Tagen bis in den späten Abend umgesetzt.

Und es hat sich gelohnt: Denn was Jule, Madita, Andreas, Lena, Ilayda, Nele, Jannis, Nico, Nico, Niklas, Aakita, Ellen, Jasmin, Jil, Johanna und Jonna mit ihrem Seminarleiter aus den Räumen 114, 119, 215 und 216 gezaubert haben, auf welche verschiedenen Details sie geachtet haben, verdient Bewunderung. Tatsächlich haben hier Schülerinnen und Schüler mit großen Aufwand und Enthusiasmus ihr eigenes Lernumfeld mitbestimmt. Und das mehr als einmal mit einem Augenzwinkern.

Allen Beteiligten dafür ganz herzlicher Dank!

